

20 años de la revista **cet**

*“La constancia es la base de las virtudes”
Francis Bacon (Filósofo y estadista inglés)*



Ing. Juan Carlos Reimundín

Se cumplen 20 años de la aparición de la Revista **cet**, publicación de la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología de la Universidad Nacional de Tucumán. Nace por una iniciativa del Dr. Víctor Hugo Ríos presentada a la Comisión de Ciencia y Técnica de la Facultad, siendo entonces Decano el Ing. Héctor Ricardo Lencina. Al elevar esta propuesta la Comisión propuso por unanimidad como director al Ing. Juan Manuel Yalour. Por esos años, me desempeñaba como Consejero de la Facultad y ejercía, por resolución de mis pares, las funciones de Vicedecano. Más tarde, habiendo fallecido el Ing. Lencina, fui elegido Decano de la Facultad por dos períodos consecutivos, hasta el año 2002. Esto significa que durante la primera mitad de la existencia de **cet** me encontraba en funciones de gestión en la Facultad, circunstancia que me permitió acompañar su constante evolución de la mano de su Director y mentor. Estoy convencido que el éxito, y sobre todo la permanencia y regularidad de la revista, fue resultado de la vocación y el trabajo ineludible de Yalour. En sus comienzos, cada nuevo número mostraba algún progreso respecto del anterior y el entusiasmo de su Director nos contagiaba a todos.

Desde sus orígenes **cet** estuvo “orientada a difundir en el NOA, en el país y en el extranjero artículos científicos, de docencia y de extensión sobre temas de las ingenierías y sus ciencias básicas”. Tal propósito se ha venido cumpliendo rigurosamente, con el aval de un Comité Editorial integrado por docentes e investigadores de la Facultad y de otras Universidades del país y del exterior. En su permanente crecimiento, ha sabido capitalizar las ventajas de las nuevas tecnologías de comunicación mediante la creación de una impecable página en Internet, lo cual ha multiplicado su difusión a niveles superlativos. En otro orden, se ha agregado recientemente una nueva sección destinada a “Informes Técnicos” con la idea de difundir “los avances y/o resultados de los proyectos de investigación con los cuales estuvieren comprometidos” docentes, investigadores o egresados de la Facultad. Es asimismo intención de la actual conducción de la revista encarar la impresión de “separatas” de los artículos publicados en la revista, a disposición de los autores, siguiendo una modalidad utilizada en muchas publicaciones científicas del país y del exterior.

Consideramos que tan valiosa herramienta que posee la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología, merece la especial atención de sus autoridades y el apoyo de toda su comunidad. En efecto, como ya lo expresáramos en oportunidad del décimo aniversario de su creación, **cet** contribuye eficazmente al cumplimiento de los grandes objetivos de la Universidad, sabiamente plasmados en el Preámbulo de su Estatuto.

Ing. Juan Carlos Reimundín
Ex Profesor Titular de la FACET